
Q.講演の内容は理解できましたか？ Q.講演の内容は業務に役立ちそうですか？

・実際の歯科医の方の現場での取り組みについて知る機会が出来て良かった。

歯医者さんに聞いてみよう
訪問歯科研修会 報告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  日時：平成25年5月16日14:00～15:30
                                                        場所：一宮地場産業ファッションデザインセンター

参加者95名 大盛況でした。
☆皆さん、お忙しい中
　　有難うございました。

　　歯科医師１８人、医師２人、薬剤師４人、
ケアマネ４１人、看護師７人、介護職１７人、他

アンケート報告
・歯科の先生と直接話が出来て貴重な時間でした。
・疑問に思っていた事を医師に直接聞けたので職場で活かしたい。
・医師の方に質問しやすくなりました。
・在宅で高齢者では、口腔ケアは後回しになりがちですが、積極的に訪問歯科やケアを提案したい。
・グループワークが良かったです。
・他業種の方の意見はとても参考になりました。
・口腔ケアの大切さを改めて感じました。
・医師の現状や困難なケースを実際に聞くことが出来た。
・歯科と介護側、患者側の課題の提示は有難い。
・在宅医療や在宅介護の様子の実際が少し見えた。施設での在宅復帰支援に生かせるようにしたい。
・色々な職種の方と、知り合いになれて精神的に安心できた。
・現場の話をもっと聞きたかった。（歯科医師）
・時間的にディスカションする時間が短かった。（歯科医師）
・連携の為の垣根を取り除いて欲しい。（歯科医師）

一宮ハート・ギュッと・ネット
一宮市開明字東沼８５（医療法人井上内科クリニック内）
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